

# « l'Esprit de famille! »

l'Infolettre de Mai 2023 ! de la Paroisse de la Sainte Famille

La paroisse de la Sainte Famille : 'Une Vraie Famille de Chrétiens Actifs, ouverte sur notre Monde !'

## Mai - Mois de Marie !



Vous le savez, l'Église catholique présente la personne de Marie, Mère de notre Seigneur, à chaque croyant, **comme modèle d'une Foi confiante et inébranlable**. Elle fait aussi du mois de mai, un mois unique pour s'en rapprocher tout particulièrement.

C'est donc cette même démarche que nous vous proposons de vivre à la Sainte Famille durant ce mois !

**En mai,  
nos célébrations dominicales  
confiées tout spécialement à Marie.**

1. Grâce à la fraternelle complicité de la Communauté syriaque catholique, comme les années passées, la **Vierge Marie, sera installée en Majesté sur le podium près de l'autel**, pour nous accompagner spécialement pendant les célébrations de ces week-ends.
2. **Un geste particulier** vous sera aussi proposé lors de chacune des célébrations eucharistiques.
3. Sachez-le de même, **chaque dimanche de l'année (!), dès 9h**, avant le début de la célébration de 9h30, des paroissien.nes se retrouvent pour **prier ensemble, dans notre chapelle, le Chapelet à Marie**.

**N'hésitez pas à les rejoindre** pour venir confier dans le silence de cette prière à la fois individuelle et communautaire, nos existences et celles de tous ceux qui nous sont chers.

## Chaque jour de mai, prions le chapelet !

Les média nous invitent de façon régulière, pour différentes causes, à expérimenter « *un Mois sans ceci, ou un Mois en faisant cela, ...* »

**Et si** en ce début mai, mois de Marie, **nous nous engageons, comme chrétien, à prier chaque jour, le Chapelet.** Juste le temps d'un quart d'heure, re-découvrir dans notre existence de tous les jours, par cette belle prière simple et silencieuse, la grande Tendresse si proche de la Vierge Marie.

## La Sainte Famille vous offre votre Chapelet !



Si vous ne disposez pas directement d'un chapelet pour participer à ce moment de prière personnel proposé, **n'hésitez pas à nous le dire** – lors d'une célébration ou via un petit mail à [benoit.nyssen@hotmail.com](mailto:benoit.nyssen@hotmail.com) -.

**La paroisse de la Sainte Famille sera très heureuse de vous offrir votre chapelet personnel !**

## Comment prier Marie ... ?

Vous n'avez pas/plus l'habitude de prier Marie par l'intermédiaire du chapelet et de ses différents « Mystères ». Pas de soucis, le mode d'emploi repris via le lien ci-joint vous donnera toutes les informations souhaitées : [Mode d'emploi pour prier le chapelet \(aleteia.org\)](http://aleteia.org)

- **La Profession de foi célébrée à la Sainte Famille**

En ce mois d'avril, **une dizaine d'enfants de notre communauté paroissiale** sont venue Professer leur Foi, lors d'une célébration rassemblant pour la circonstance leurs familles et l'ensemble de la communauté paroissiale. Celle-ci fut un moment de joie profonde partagée par toutes les personnes présentes.





L'occasion aussi de manifester encore toute notre gratitude à **Bernard Verhaegen** qui, après de longues années consacrées aux jeunes de la catéchèse, a souhaité prendre un peu de recul.

Bernard aura en effet accompagné, toujours avec profondeur et grande sensibilité, nombre d'enfants dans leur parcours de catéchèse à la Paroisse de la Sainte Famille.

- **Ce lundi 8 mai**  
**Réunion amicale mensuelle.**

Rendez-vous **dès ce lundi 8 mai à 14h30**, comme habituellement à la salle paroissiale 11 rue Jacques Hoton, pour notre rencontre amicale mensuelle afin d'y célébrer ensemble l'Eucharistie présidée par le Père Istvan et prendre part au moment convivial qui lui succèdera ! **L'invitation est lancée !** + d'info auprès de Marie Chabotier 02 771 63 75.

- **Dimanche 28 mai à 11h ! Vivons ensemble la Pentecôte !**



Notez-le dès à présent : **les pastorales francophone, néerlandophone et syriaque catholique** de la Sainte Famille ont souhaité cette année **vivre ensemble la célébration de Pentecôte.**

Une occasion nouvelle pour les paroissiens qui rejoignent notre église de 'goûter' la richesse de se rencontrer et **célébrer, dans l'unité et la diversité, la venue de l'Esprit**

**Saint. Bienvenue à toutes et tous ! En pratique :** notez-le, il n'y aura donc **pas**, exceptionnellement **ce week-end-là**, de messe le samedi soir à 18h, ni le dimanche à 9h30.

## **De notre église de la Sainte Famille... à l'Eglise Universelle !**

LOURDES  
SANCTUAIRE

**PÈLERINAGE DIOCÉSAIN À LOURDES 2023**  
avec le Cardinal Jozef De Kesel

« Allez dire aux prêtres  
que l'on bâtit ici une chapelle ... »

**EN TGV DU 17 AU 23 AOÛT 2023**

Pèlerinage accessible aux pèlerins valides, aux personnes moins valides non accompagnées (service médical assuré 24h/24), aux familles avec enfants (pèlerinage des enfants), aux groupes de jeunes et aux Scouts d'Europe.

ARCHIDIOCESE MALINES-BRUXELLES - SERVICE PELERINAGE DIOCÉSAIN  
Wollemarkt, 15 - 2800 Malines | 0474 85 19 97 | lourdesmb@diomb.be  
**www.lourdesmb.be**

## **Vivre l'expérience d'un Pèlerinage diocésain à Lourdes !**

**Le Pèlerinage annuel de Lourdes** qui rassemble tous les participants en provenance de **l'Archidiocèse de Malines-Bruxelles** se déroulera en effet **du 17 au 23 août prochains**, en présence et accompagné par notre **Cardinal Jozef De Kesel.**

Ce moment ecclésial d'exception réunit ainsi malades, moins valides et bien portants, toutes générations confondues, souhaitant confier leurs existences, marquées de peines et de doutes mais aussi de joies et d'espérance à **la Vierge Marie**, mère de toute Tendresse.

**Intéressé.e.s ?!** Toutes les informations sont à retrouver dès à présent sur le site internet [Lourdesmb.be](http://Lourdesmb.be) ou peuvent être obtenues via l'adresse mail à [lourdesmb@diomb.be](mailto:lourdesmb@diomb.be) ou par téléphone au 0476 85 19 97.

## Des nouvelles de notre Unité pastorale



- Une belle Retraite de Confirmation vécue à l'Abbaye de Bois Seigneur Isaac !



Ils étaient en effet **24 jeunes des paroisses St Pierre et Ste Famille**, à avoir pris part les 22 et 23 avril derniers à leur **Retraite de Confirmation à l'Abbaye de Bois-Seigneur-Isaac**, autour du Père Lear, de Maredsous, accompagnés par leurs catéchistes et un certain nombre de parents s'étant relayés pendant ces deux jours.

Les échos reçus de ce temps de préparation furent particulièrement positifs, comme en attestent les quelques 'clichés souvenir' ci-joints.



Tous ces jeunes recevront ainsi le **Sacrement de Confirmation le samedi 27 mai prochain** des mains du Vicaire général Luc Terlinden à 10h30 la Sainte Famille et de notre Doyen Eric Van Craeynest à 14h30 à Saint Pierre.





## • **Poursuite du Parcours Sainte Thérèse à la Paroisse St Pierre !**



Dans le cadre de l'Année Thérésienne, célébrée en 2023 à l'occasion du 150<sup>e</sup> anniversaire de la naissance de Thérèse et de la guérison il y a 100 ans de Maria Pellemans paroissienne de la basilique de Koekelberg (!) - originaire de Gand -, guérison ayant servi la canonisation de Thérèse de Lisieux, **la paroisse St Pierre** nous propose **un parcours de 7 semaines/soirées** à l'église St Pierre, pour faire plus ample connaissance avec 'la petite Thérèse'.

Chaque soirée, qui se tient de 20h à 21h30, comportera une vidéo d'une demi-heure abordant différents thèmes de la vie de Thérèse. Les intervenants ont été choisis pour leur connaissance de Thérèse.

- 13 avril – La vie de Thérèse
- 20 avril – La grâce de Noël
- 27 avril – La mission de Thérèse à l'âge de 14 ans
- **4 mai – La petite voie de Thérèse : humilité, abandon et confiance**
  - 11 mai – La charité envers notre prochain
  - 18 mai – Thérèse et les charismes
- **25 mai – L'offrande à l'Amour Miséricordieux**

Ce parcours se terminera **le lundi 29 mai**, soit le lundi de **Pentecôte**, à la **Basilique de Koekelberg** autour **des reliques de Thérèse**. Bienvenue à tous. Entrée libre. + d'infos via la vidéo [Annonce: "L'ouragan de Gloire!" - YouTube](#) (S) Anne & Gaëtan Delvaux

## **Venons écouter le précieux Témoignage de l'Archevêque syriaque catholique d'Alep !**

Vous vous en souvenez certainement : notre Unité pastorale s'est grandement mobilisée, à l'initiative et autour de la **Communauté syriaque catholique** présente à la Sainte Famille, pour venir en aide à la population d'Alep en Syrie, l'un des deux épicentres du séisme particulièrement dévastateur qui a touché récemment ces régions de Syrie et de Turquie.

**S.E. Mgr Antoine Chahda, Archevêque syriaque catholique d'Alep**, de passage cette semaine à Bruxelles, **rejoindra notre Unité pastorale**. Il présidera ainsi à la Ste Famille, exceptionnellement ce dimanche, la célébration de la 1<sup>ère</sup> communion pour les enfants de la Communauté syriaque.

Mgr Chahda profitera de cette occasion pour remercier notre communauté pour les gestes de solidarité reçus.

Il viendra aussi nous témoigner de **la situation actuelle des Chrétiens d'Orient encore présents dans cet environnement difficile** dans le cadre **d'une rencontre-témoignage** qui se tiendra **ce vendredi 5 mai à 20h à la salle paroissiale, 11 rue Jacques Hoton.**

Soyez toutes et tous chaleureusement convié.e.s ! Entrée libre.

**Bien fraternellement.**